

# Auf den Spuren der Nette



Ziel war die Grillhütte Noldensmühle, an der noch weitere Stadtsoldatenmitglieder eintrafen.

Foto: privat

**Andernach.** Traditionsgemäß unternahmen die Stadtsoldaten Andernach wieder ihren jährlichen Familienwandertag am 3. Oktober. Bei schönem Wetter startete die wanderfreudige Gruppe mit Kind und Kegel vom Andernacher Stadion beginnend

der Nette entlang in Richtung Miesenheim. Bei guter Stimmung und einem Zwischenstopp am „Missemer“ Abenteuerspielplatz wurden die Stadtsoldaten mit Snacks und Getränken verwöhnt. Frisch gestärkt ging es dann weiter Richtung Plaidt. Ziel

war die Grillhütte Noldensmühle, an der noch weitere Stadtsoldatenmitglieder eintrafen. Bei guter Verpflegung, Wickinger-Schach und hergerichteter Kinderbastel-ecke genoss man das Beisammensein und ließ den Tag in geselliger Runde ausklingen.